
【車座集会「議会報告会・意見交換会」での主な町民意見】 

 

1. スマートＩＣができると清水橋の信号で渋滞が増すのではないか。山北方面

への買い物にもさらに不便になる。道路の拡張や信号の時間を変えたり等是

非改善してほしい。 

 

2. 道の駅の駐車場が狭い。ふれあいビレッジと隣接していると良い。新東名事

務所跡地の利用はできないか。二つの施設の連携を上手く検討してほしい。 

 

3. やまなみ五湖をキーワードに犬越路林道を復活することはできないか。スマ

ートＩＣと連携させ活用するべきである。道志村へ抜けるルートを含め、三

保地区の道路の行き止まりの解消は観光、防災の面からも必要と考える。 

 

4. 町内循環バスは、運行時間帯が不便だ。利用状況を考慮して時刻表の見直し

や増便、ルート変更等を行い、利用者を増やすよう改善してほしい。また小

型のワゴン車を導入したらどうか。 

 

5. 町内の交通網の再構築は新しい視点も必要ではないか。松田方面だけでなく

開成駅や大雄山線につなげることで病院や職場に行きやすくなる。 

 

6. 病気の時に福祉タクシーを利用したいが、台数が少なく利用できない。社協

のお出かけ号は、少人数しか乗れず利便性が悪い。改善してほしい。 

 

7. 共和福祉バスのような高齢者の買い物支援が必要である。町内循環バスはあ

るが、時間帯が中途半端で利便性が悪い。原耕地の商業施設は買い物の配達

はできないのか。要望してほしい。 

 

8. 富士急湘南バスの発行しているシルバー定期券の差額を個人負担すること

で、町が支援している高齢者福祉タクシー券との選択制にして貰いたい。 

 

9. 中川ハイツ＆ビィラ跡地利用については、未だに方向性が出ていない。地域

任せにせず、観光立町にふさわしい施設にするべきである。 

 

10. ユーシンブルーは今どういう状況なのか、見に行けない人のために情報発信

したらどうか。 

 



11. 山北町は、静かな環境の暮らしというところにニーズがある。テレワークの

できる企業を誘致したらどうか。 

 

12. サルへの餌付け禁止の看板を道の駅だけでなく、三保地域にも設置していた

だきたい。 

 

13. 台風 19 号の避難場所に、ペットと一緒に避難してきた人を受け入れる態勢

がなかった。避難場所、避難指示のタイミングや、ペットの受け入れ等検討

いただきたい。 

 

14. 地域の防災リーダーをお願いするというような案が、自治会長会議で町から

以前出たが、消防団ＯＢの方等にお願いできればと思うが、どうなっている

のか。 

 


